Paul Bard

Paul est membre de REA depuis 17 ans. Il co-anime le groupe de Solidarité internationale avec Sonia l'Italien depuis une quinzaine d'années.

Il représente REA au comité conjoint de l'ARO depuis ce temps.

Cette activité demeure intéressante pour nos membres et ce depuis le début. Les personnes intéressées de près ou de loin au bénévolat international y trouve leur compte et continue d'y assister fidèlement.

On dit de Paul qu'il est une personne douce qui travaille dans l'ombre et ce, toujours avec le sourire.

Il est un grand adepte de trekking. Il s'amuse à rappeler aux membres que le bénévolat à l'international se combine très bien avec ce type d'activité. Il est parmi ceux et celles qui marient cette façon originale d'accomplir des mandats internationaux. Si je ne me trompe, Paul revient justement du Népal ou le trekking doit être sublime à pratiquer.

Bravo, Paul, et un grand merci pour te précieuse collaboration aux objectifs de REA.